

Liebe Studierende,

Der AStA wird dazu aufgefordert eine feste Anlaufstelle mit Gewerkschaften einzurichten. Außerdem soll er sich dafür einsetzen, diese zusammen mit dem Aachener Studierendenwerk und der Hochschule zu schaffen. Diese Anlaufstelle soll dazu dienen, die Rechte und Belange der Studierenden und des akademischen Mittelbaus in arbeitsrechtlichen Fragen zu unterstützen und fördern.

Mit besten Grüßen,



Jonas Colve, Leon Sondermann, Jonas Ammon

**Begründung:**

Eine enge Kooperation zwischen AStA, Stw und RWTH in Verbindung mit Gewerkschaften könnte einen bedeutenden Beitrag zu einem faireren und unterstützenden Umfeld für alle Studierenden leisten. Im heutigen Bildungsumfeld sind viele Studierende nicht nur auf ihre akademische Laufbahn fokussiert, sondern arbeiten nebenher, um ihren Lebensunterhalt zu finanzieren. Hierbei sind sie oft mit arbeitsrechtlichen Herausforderungen konfrontiert, für die sie möglicherweise nicht ausreichend sensibilisiert oder informiert sind. Durch eine feste Anlaufstelle in Zusammenarbeit mit Gewerkschaften könnten wir den Studierenden die notwendige Unterstützung bieten, um ihre Rechte zu verstehen und zu verteidigen. Die enge Zusammenarbeit mit Gewerkschaften stärkt das Bewusstsein für soziale Gerechtigkeit und fördert ein Umfeld, in dem sich alle Studierenden gleichermaßen unterstützt fühlen.